



### 2月2日 (大宝幼稚園)

年齢ごとに行うなど、感染症対策をした豆まきとなりました。園児たちは目の前に現れた鬼に驚きながらも、新聞紙を丸めて作った「豆」を、勇気を振り絞って鬼に投げつけました。「鬼は外！福は内！」と元気いっばいの声が響きました。

みんなで元気に「鬼は外！」



個性あふれる作品が展示



### 2月8日 (コミュニティセンター治田東)

市民の多くが利用する草津市営火葬場の老朽化と火葬需要増加への対応のため、草津市との広域連携による新たな施設の整備について検討を進めてきました。草津市と共同整備することで合意に達し、新火葬場の整備に関する基本協定を締結しました。

新火葬場建設へむけて協定締結

### 1月13日～19日(コミュニティセンター治田東)

感染症拡大の影響でイベントが中止となる中、コミセン利用団体の成果発表の場として作品展を開催。参加した8団体の絵画や書道、着物のリフォーム作品などが並び、訪れた皆さんからは「作品に癒されました」など嬉しい声が届きました。

新型コロナウイルス感染症予防対策などのため寄付をいただきました。

ありがとうございました。

◇寄付 日本騎手クラブ (敬称略)



### 2月3日 (葉山東小学校)

日本人の2人に1人がかかるとされる「がん」について正しい知識を持ってもらいたいと学校で行っているがん教育授業。

4回目の開催となる今回は、済生会病院の外科医師・臨床放射線技師を講師に迎え、がんの発生や治療について学びました。

「がん」を正しく知ろう